

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

CONVENIO MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y FUNDACIÓN CESSA

17 DE AGOSTO DE 2005.

TENGO EL GUSTO ESTA MAÑANA DE SER TESTIGO DE LA FIRMA DE ESTE CONVENIO ENTRE EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y LA FUNDACIÓN CESSA, EN LA QUE UNA VEZ MÁS, SE DESTACA A TRAVÉS DE LA PARTICIPACIÓN DE LA EMPRESA PRIVADA EN BENEFICIO DE PROYECTOS SOCIALES, ESTA VEZ RELACIONADO CON LA EDUCACIÓN.

EN NUESTRO PAÍS, EXISTEN MUCHOS PROYECTOS QUE REQUIEREN EL CONCURSO COORDINADO ENTRE EL GOBIERNO Y DEL SECTOR PRIVADO, Y COMO PRESIDENTE DE EL SALVADOR PUEDO DECIRLES CON CERTEZA, QUE LOS RESULTADOS SON MÁS EFECTIVOS CUANDO LOS DIFERENTES ACTORES OFRECEMOS NUESTRA PARTICIPACIÓN PARA LLEVARLOS A CABO.

UN EJEMPLO CLARO DE ELLO ES LO QUE FUNDACIÓN CESSA ESTÁ HACIENDO NO SÓLO POR LA EDUCACIÓN RURAL DE METAPÁN, SINO POR EL DESARROLLO INTEGRAL DE ÉSTA Y OTRAS LOCALIDADES.

ME CONSTA LO QUE CESSA A HECHO POR TODA ESTA ZONA, CUYO BENEFICIARIO EL PUEBLO METAPANECO, Y ESPECIALMENTE EL ALCALDE QUE HA RECIBIDO UN APOYO MUY GRANDE, DEBE SENTIRSE MUY AGRADECIDO CON ESTA EMPRESA QUE GENERA NO SOLO MILES EMPLEOS, SINO QUE TIENE ABSOLUTAMENTE CLARO EL CONCEPTO DE RESPONSABILIDAD SOCIAL, EMPRESARIAL. COMO BIEN LO EXPRESABA, RAFAEL ALVARADO CANO.

MI EXPERIENCIA COMO DIRIGENTE EMPRESARIAL Y AHORA COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ME HA MOSTRADO DE FORMA CLARA, LOS BENEFICIOS QUE PODEMOS LLEVARLE A NUESTROS CIUDADANOS, CUANDO GOBIERNO Y SECTOR PRIVADO CAMINAMOS EN UNA MISMA DIRECCIÓN Y TRABAJEMOS JUNTOS, DE CARA A LOS INTERESES DE NACIÓN.

LOS CASI 700 ESTUDIANTES DE ESTOS TRES CENTROS ESCOLARES Y SUS RESPECTIVAS FAMILIAS, PODRÁN DAR FE DE LO EFECTIVO QUE ES EL TRABAJO CONJUNTO: MIENTRAS LA FUNDACIÓN CESSA SE COMPROMETE A FINANCIAR LA CONSTRUCCIÓN DE LA INFRAESTRUCTURA, EL GOBIERNO, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, TENDRÁ A SU CARGO EL EQUIPAMIENTO, LA ASIGNACIÓN DEL RECURSO HUMANO Y LA SOSTENIBILIDAD DE LOS MISMOS.



ESTIMADOS HERMANOS DE METAPÁN:

YO TRAIGO UN MENSAJE SENCILLO, QUE HE PUESTO EN PRÁCTICA DESDE QUE ASUMÍ LA PRESIDENCIA DEL PAIS, EL SALVADOR SÓLO VA A PROGRESAR CUANDO GOBIERNO, EMPRESARIOS Y CIUDADANOS, LE APOSTEMOS A AGENDAS CONJUNTAS QUE LE DEN A NUESTRAS COMUNIDADES MEJORES HERRAMIENTAS PARA EL DESARROLLO, A TRAVÉS DE LA FORMACIÓN DE NUESTROS HIJOS.

RECORDEMOS QUE POR MUCHO QUE HAGA EL GOBIERNO, EL TRABAJO DEL SECTOR PRIVADO Y DE LA COMUNIDAD ES LO MAS RELEVANTE.

ME DECIA AYER, CUANDO RECIBIA LAS CARTAS CREDENCIALES DE UN EMBAJADOR, MIRE Y PORQUE LE PREGUNTAN MUCHO AL PRESIDENTE SOBRE EL CRECIMIENTO ECONOMICO, Y COMO AQUÍ HAY EXPERTOS, AQUÍ ESTA RAFA, CON QUIEN PODEMOS DISCUTIR LARGAS HORAS. YO LE DECIA: BUENO ES QUE EL GOBIERNO, COMO YO LO ENTIENDO Y COMO LO ENTIENDEN USTEDES, ES UN FACILITADOR DE LAS ACCIONES DE LA EMPRESA PRIVADA, PERO NOSOTROS NO VAMOS HACER CRECER LA ECONOMIA, QUE NO LE CORRESPONDE AL GOBIERNO, AL GOBIERNO LE CORRESPONDE FACILITAR, ORGANIZAR.

TRATADOS COMO EL DEL LIBRE COMERCIO CON ESTADOS UNIDOS, QUITAR LA TRAMITOLOGIA ESPANTOSA QUE TODAVIA TENEMOS EN EL GOBIERNO, HACER MAS FACIL LOS NEGOCIOS EN EL PAIS, ESA ES LA LABOR DEL GOBIERNO, NOSOTROS NO SOMOS UNA FABRICA DE EMPLEO, QUE VA A GENERAR MILES Y MILES DE EMPLEOS, ESO SERIA COMO LLENARNOS DE UNA CARGA ENORME INNECESARIA Y GASTAR DINERO EN COSAS ILOGICAS Y RAFAEL, COMO EX MINISTRO LO SABE.

EL CRECIMIENTO ECONOMICO VA A SURGIR DE TODO LO QUE NOS HEMOS PUESTO DE ACUERDO, YO CREO QUE CRECEMOS MAS DE LO QUE REPORTA LAS CIFRAS DEL BANCO CENTRAL, PORQUE ESTAMOS TRABAJANDO CON CIFRAS ANTIGUAS, PORQUE EL CENSO AGROPECUARIO ES DEL AÑO 71, PORQUE EL ULTIMO CENSO ES DEL AÑO 92, NO PODEMOS TENER DATOS CERTEROS, SIN EMBARGO, MUY RESPONSABLEMENTE ESTE GOBIERNO, HA ACUDIDO AL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL, PARA QUE DESPUES DE LOS CENSOS, HAGAMOS UNA REVISION EXHAUSTIVA DE LAS CIFRAS Y DE LOS PARAMETROS POR LO QUE ESTAMOS MIDIENDO EL CRECIMIENTO DEL PAIS.

YO TENGO LA ESPERANZA DE QUE ESTE AÑO, A PESAR DEL PROBLEMA DEL COMBUSTIBLE, ES DURISIMO, YO QUISIERA PODER COMPRAR EL PETROLEO MAS BARATO, QUE LO COMPRARAN LAS PETROLERAS MAS BARATAS, NO EXISTE PRECIO MAS BARATO Y LAMENTABLEMENTE EN EL TEMA DEL PETROLEO YO SIEMPRE LE DIGO A LA GENTE, MIREN AQUÍ LO UNICO QUE SE IMPONE ES LA CULTURA DEL AHORRO.



A MI NO ME GUSTA ENGAÑAR A LOS SALVADOREÑOS, JAMAS, NI EN LA CAMPAÑA LES MENTI, NI MUCHO MENOS HOY QUE SOY PRESIDENTE, EL TEMA DEL PETROLEO ES LA NUEVA REALIDAD ECONOMICA MUNDIAL Y DEBEMOS ADAPTARLOS, CON UNA CULTURA DE AHORRO, FRENTE A UN FENOMENO QUE NO CONTROLAMOS, NADIE, NI EL GOBIERNO, NI USTEDES.

Y NADIE VENDE MAS BARATO, POR AHÍ HAY UN PARTIDO POLITICO QUE ANDA DICIENDO QUE HA CONSEGUIDO PETROLEO MAS BARATO EN VENEZUELA, FALSO, ESO ES GENERAR EXPECTATIVAS FALSAS EN LA POBLACION, NADIE VENDE PETROLEO MAS BARATO. RECORDEMOS QUE POR MUCHO QUE HAGA EL GOBIERNO, EL TRABAJO DEL SECTOR PRIVADO Y DE LA COMUNIDAD, ES LO MAS RELEVANTE.

ME SATISFACE ESTA MAÑANA SABER QUE ADEMÁS DEL EDIFICIO NUEVO, LOS ESTUDIANTES DEL CASERÍO LA BARRA, DE LA HACIENDA OSTUMA Y DEL CENTRO ESCOLAR AGUSTÍN RIVAS VALDÉS, TENDRÁN UN COMPLETO CENTRO DE CÓMPUTO QUE LES CONECTARÁ CON EL DESARROLLO.

NOS ALEGRA SABER QUE EXISTEN EMPRESAS, QUE ESTÁN OFRECIENDO MUCHO MÁS QUE UN BUEN PRODUCTO O SERVICIO. TODAS LAS EMPRESAS ESTÁN LLAMADAS, COMO EN ESTE CASO, A TENER UNA GESTIÓN MÁS HUMANA, MÁS ÉTICA, MÁS CONSCIENTE DE LA REALIDAD QUE LES RODEA Y MÁS CONECTADA A LAS NECESIDADES Y DEMANDAS DE LA SOCIEDAD DONDE OPERA.

ESTOY CONVENCIDO, QUE ESTOS RETOS TAMBIÉN APLICAN A LOS GOBIERNOS. POR ESO NOSOTROS COMO "GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO", QUE NO ES UN SIMPLE ESLOGAN, SINO UN GRITO DE BATALLA SERIO, UN PRECEPTO POR EL QUE TRABAJAMOS TODOS LOS DÍAS, EN TODAS LAS COMUNIDADES DEL PAÍS, RECORDANDO QUE DEBEMOS ESTAR SIEMPRE, CERCA DE LA GENTE.

UNA BUENA POLÍTICA SOCIAL CENTRADA EN EL SER HUMANO, TERMINA SIENDO UNA BUENA POLÍTICA ECONÓMICA, SIEMPRE Y CUANDO LO HAGAMOS CON RESPONSABILIDAD, CON LA PARTICIPACIÓN DE DISTINTOS SECTORES SOCIALES, Y RECORDANDO SIEMPRE QUE LAS FÓRMULAS MÁGICAS NO FUNCIONAN. LO QUE FUNCIONA ES EL TRABAJO, Y LA GENERACIÓN DE OPORTUNIDADES PARA TODOS.

AGRADEZCO A LA FUNDACIÓN CESSA, POR EL APOORTE QUE DA A LA EDUCACIÓN RURAL DE METAPÁN, A TRAVÉS DE ÉSTE Y OTROS CONVENIOS.

PIDO A LOS ESTUDIANTES Y A LA COMUNIDAD EN GENERAL, QUE SEPAN APROVECHAR ESTAS OPORTUNIDADES PARA LOGRAR UNA MEJOR EDUCACIÓN QUE HOY ESTÁ



LLEGANDO HASTA USTEDES Y LOS FELICITO POR EL ENTUSIASMO QUE DEMUESTRAN POR HACER QUE JUNTOS LOGREMOS QUE EL SALVADOR VALGA LA PENA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS AMIGOS DE METAPAN, QUE DIOS LOS BENDIGA, QUE DIOS NOS BENDIGA A LA FUNDACION CESSA POR EL APOYO, ME ALEGRA QUE HOY SE DEBUTE COMO PRESIDENTE DE CESSA, RAFAEL ALVARADO EN ESTE ACTO, CON UN ALTO CONTENIDO ESPECIAL, Y A USTEDES MUCHISIMAS GRACIAS POS ASISTIR.

CUANDO LA MINISTRA ME DIJO SOBRE ESTO, A MI ME ENCANTA VENIR A ESTE TIPO DE ACTOS, PORQUE ES AQUÍ EN EL CAMPO, DONDE LA GENTE TIENE MENOS OPORTUNIDADES Y ES AQUÍ, DONDE LA MANO SOLIDARIA DEL ESTADO O DEL APOYO DE LA EMPRESA PRIVADA, VA A DAR LOS RESULTADOS QUE TODOS ESTAMOS ESPERANDO.

QUE DIOS LOS BENDIGA, Y NO SE OLVIDEN NUNCA, JAMAS OLVIDEMOS, QUE EL SALVADOR VALE LA PENA. MUCHISIMAS GRACIAS.